CART<u>ELERA</u> CULTURAL Teatro - Música - Pintura

"The Vicky Burns Trio" en Union City

El próximo viernes, 14 de junio, 2013, a las 8:00 .p.m., en el William V. Musto Cultural Center, 420-15 Street, en Union City, se presentará un espectáculo musical, parte de la serie Cabaret at the Museum, con la actuación especial de The Vicky Burns Trio, con la voz singular de Vicky Burns con Tracy Stark, como invitada especial.

Vicky Burns es una cantante que actualmente se destaca en los escenarios de Nueva York con los mejores músicos del ambiente. Conocida por su bella y nítida voz y un sentido melódico contagioso, talentos que la han llevado a centros como Bird land, The Indium Jazz Club, The Metropolitan Room y el icónico The Zinc Bar, en la barriada del Village.

Tracy Stark es pianista, cantante y autora, además de conductora y arreglista. Seis veces ganadora de los premios MAC como directora musical, Canción del Año, Compositora del Año, entre otros. Tracy ha colaborado con Les-



VICKY BURNS

ley Gore, Phoebe Snow. Karen Black, Jimmy Osmond, Tova Feldshuh y su último CD incluye duetos con Phoebe Snow. Su aclamada travectoria como compositora se extiende por dos décadas.

El espectáculo, corte-

sía del alcalde Brian Stack y la Junta de Comisionados, es gratuíto servirá refrigerios. Para más información visite: www.Union-CityMuseum.org www.UnionCityArtSce ne.glogspot.com

Espino, Díaz y Ponce, Juntos por Primera Vez

MIAMI, 3 de junio del 2013 - Telemundo se enorgullece en anunciar a las estrellas Gaby Espino, Aarón Díaz y Carlos Ponce como protagonistas de su nueva producción original 'Santa Diabla", la historia de una mujer que vivirá un giro dramático en su vida, donde tendrá que decidir entre el amor o la venganza. Esta producción original que estrena este verano, marca el regreso de Gaby Espino y Carlos Ponce a las telenovelas de Telemundo y el gran debut de Aarón Díaz en esta cadena.

Esta fascinante telenovela narra la historia de una valiente mujer que la vida la llevará a incurrir en un plan de venganza sin saber que el amor será lo único que hará tambalear sus planes.

Sobre los protagonistas: Gaby Espino es sin duda una de las estrellas de telenovelas de más reconocimiento a nivel mundial. Luego de su destacada participación como presentadora de "Yo Me Llamo", regresa a la pantalla en "Santa Diabla". La bella actriz ha protagonizado destacadas producciones originales, incluyendo "Más Sabe el Diablo", "Sin Vergüenza", "Ojo por Ojo" y muchas más. Además, fungió como presentadora de la primera edición de los "Premios Tu Mundo" por Telemundo que se realizó en el 2012.

Luego de firmar contrato exclusivo con Telemundo, "Santa Diabla" se convierte en el primer proyecto para el reconocido actor mexicano Aarón Díaz, quien ha protagonizado nu merosas telenovelas de éxito internacional y participó en la serie de televisión "Pan AM" de ABC. El galán se dio a conocer en el 2002 en la



Carlos Ponce



Aarón Díaz



Gaby Espino

popular serie "Clase 406" que rompió récord al durar un año siete meses interrumpidos al aire. Desde entonces, ha participado en muchas producciones que han tenido éxito alrededor del mundo como "Teresa", Barrera de Amor" y "Lola Erase una Vez".

Carlos Ponce es uno de los latinos con gran éxito en múltiples facetas del entretenimiento, incluyendo música, televisión y cine tanto en inglés como en español. "Dame Chocolate" de Telemundo representó su gran regreso al mundo de las telenovelas en el 2007, donde además compuso e interpretó el tema musical. El galán también protagonizó "Perro Amor", donde también compuso el tema musical de la misma. Ade -

más, fue presentador de varios programas especiales de Telemundo, incluyendo el reality "Protagonistas de la Música", los "Premios Billboard a la Música Latina" y el certamen "Miss Universo" en cuatro ocasiones. En el cine, participó en las películas "Chasing Papi", "Complete Guide to Guys", la comedia "Couples Retreat" y las series "7th Heaven" y "Lipstick Jungle".

Aaron Díaz es un actor, cantante y empresario mexicano, de Puerto Vallarta, Jalisco. Vivió durante varios años en San Francisco, California, terminó la preparatoria en San Diego, antes de regresar a México para estudiar en el Centro de Educación Artística CEA de Televisa.

Hizo su debut en la telenovela Clase 406 en el año 2002 en donde interpreta el tema musical "Jamás", actuando después en Corazones al límite co-protagonizando con Sherlyn v Sara Maldonado. Parti cipó en la telenovela Barrera de amor protagonizada por Yadhira Carrillo, como uno de los protagonistas juveniles.

Desempeñó el protagónico en la versión mexicana de la serie argentina Floricienta, titulada Lola, érase una vez, compartiendo créditos con Eiza González y Grettell Valdez.

Aparte de la actuación, Díaz es también cantante y lanzó su disco llamado "Enamórate de mî" en junio de 2009. "Santa Diabla" es una historia original de José Ignacio Valenzuela (La Casa de al Lado, Dama y Obrero) grabada en Telemundo Studios Miami bajo la producción ejecutiva de Carmen Cecilia Urba -

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982

"Donde las Novias tienen la Ultima Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

Especialistas en Fiestas

- Bodas
- Banquetes Fiestas de Quince • Bautizos
- Despedidas
- Pic-Nics en
- Fiestas de Empresas
- $\bullet \ Instituciones$ Nuestros Terrenos • Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ Para Información Llame al 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio. Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com

Carlos Vives se mantiene en los primeros 5 de en Billboard

(Miami, Fl 29 de mayo, 2013) - A un mes del lanzamiento de Corazón Profundo,

Carlos Vives se corona como el "Rey del chart" en los listados de la revista Billboard, gracias a su segundo éxito consecutivo del año "Como Le Gusta a Tu Cuerpo".

La producción discográfica más esperada del año, Corazón Profundo, ocupa esta semana la posición #1 en el listado de Latin Pop de la revista Billboard, y desde su lanzamiento no solo mantuvo la posición #1 en el listado general de albums Latinos por dos semanas consecutivas si no que sigue firme en las primeras posiciones de los cinco discos más vendidos de la nación americana. "Como Le Gusta a Tu Cuerpo" junto a Michel Teló y segundo sencillo de su más reciente producción, ocupa el #1 en el listado de Latin Pop de la revista



Carlos Vives

Billboard, y se mantiene #3 en Latin Airplay y #5 en Hot Latin Songs. El video, filmado en la paradisiaca isla de San Andrés alcanzó el #1 en

MTV tr3s y Mun2. En Colombia, Vives se coloca por tercera ocasión en el primer lugar en el chart general de la radio Colom biana con el sencillo "Bailar Contigo" el cual pronto grabará video musical en la ciudad de

Bogotá. Desde que salió su primer sencillo "Volví a Nacer", Vives ha roto todo tipo de record en su país natal al lograr tres número 1 consecutivos por más de 6 meses.